

# 川薩畜産共進会

## 出品決まる

平成15年度川薩畜産共進会が9

月10日(水)宮之城町の薩摩中央

家畜市場で開催され、本町からも

12頭が出品されました。

審査員による厳しい審査が行わ

れ、最優秀賞に8頭が入賞しまし

た。このうち、神野哲郎さんの牛

が10月7日(火)、8日(水)隼

人町で開かれる県畜産共進会に出

品されます。

また、婦人部審査競技大会では

本町代表が一位になり、同じく県

大会に出場されます。

結果は次のとおりです。

(敬称略)

◇肉用牛1区  
最優秀賞 柳野耕造(1席)  
優秀賞 室屋成人 前田峯夫  
優秀賞 内村文俊

◇肉用牛2区  
最優秀賞 神野哲郎(1席)  
優秀賞 花立重満  
優秀賞 村田清文



厳しい審査が行われました

◇父系群(3頭1組)  
最優秀賞 植村正男 町野稔  
有村学

◇成雌牛 優秀賞 市成稔 植村隆三  
◇婦人部審査競技大会(3人1組)  
一位 植村ヤエ子 花立則子  
室屋マス

◇総合 5位

毎年10月1日から12月31日  
は、全国一齊に「赤い羽根共同募金運動」が行われます。

昨年の共同募金運動で、皆さんの協力により集まった金額は、全国で237億円にも達しました。本町でも一般募金が、87万3723円、歳末助け合い募金が27万5200円集まりました。

皆さんの中には、各種団体の育成、敬老行事の活動費、独り暮らし老人の見守り活動、障害者用の車いす整備、障害者のスポーツ用具整備、ブランコ等の公園の遊具整備など、多くのものに姿を変えてたくさんの人たちのために役立たれます。

障害者やお年寄りなどが、安全に生活するためには多くのお金がかかります。例えば、障害者やお年寄りが外出するためには車いす1台は個人で負担するには大きすぎると金額です。けれど、たとえ一人10円でも、たくさんの方々が募金をすれば購入することができます。

「赤い羽根共同募金」への、皆さんのあたたかいご協力をお待ちしています。

▽問い合わせ

町社会福祉協議会  
電話 31-5030



△肉用牛1区

最優秀賞

優秀賞

△肉用牛2区

最優秀賞

優秀賞

△総合

5位

## 社会福祉大会・福祉合同スポーツ大会

### すこやかで心のこもつた 福祉社会をめざして

第16回町社会福祉大会が8月28日(木)中央公民館で、開催されました。町長あいさつのあと、表彰が行われ、永年にわたり民生委員・児童委員をされている山下俊治さん、主任児童委員をされている門前靖子さん、町身体障害者福祉協議会役員をされている上大迫光明さん、公道や神社等の清掃活動を自らされている軸屋逸郎さんに表彰状が贈られました。

月28日(木)中央公民館で、開催されました。町長あいさつのあと、表彰が行われ、永年にわたり民生委員・児童委員をされている山下俊治さん、主任児童委員をされている門前靖子さん、町身体障害者福祉協議会役員をされている上大迫光明さん、公道や神社等の清掃活動を自らされている軸屋逸郎さんに表彰状が贈られました。

月28日(木)中央公民館で、開催されました。町長あいさつのあと、表彰が行われ、永年にわたり民生委員・児童委員をされている山下俊治さん、主任児童委員をされている門前靖子さん、町身体障害者福祉協議会役員をされている上大迫光明さん、公道や神社等の清掃活動を自らされている軸屋逸郎さんに表彰状が贈られました。



みんないろいろな種目でがんばりました

### 第41回技能五輪全国大会出場

本町出身の祁答院円さんが、10月24日(金)～27日(月)新潟県で開催される第41回技能五輪全国大会の洋裁の部に県代表として参加されます。祁答院さんは、鹿児島市の野村服飾専門校で洋裁の勉強をされており、その技術が特に優れていると認められ出場されます。活躍が期待されます。

午後からは、第22回町福祉合同スポーツ大会が開催され、各区老人クラブ、身体障害者福祉協議会、母子寡婦福祉協議会の方々が、スプレークリークなど9つの種目で競いました。

また落語家の桂三風先生に

よる「笑いと福祉の心」と題した記念講演も行われました。

その中で落語も披露され先生の楽しい話に会場は笑いの渦に包まれました。

### 精神障害者家族教室の開催

川薩保健所では、精神障害者(統合失調症を中心)のご家族のための教室を開催します。これは、精神障害者の家族に、病気や障害に対する理解や療養生活を支えるための関わり等を習得してもらい、また、家族が抱えている悩みを家族同士で共有し支え合うことを目的として行われます。

開催日 10月～12月に5回開催

申込期限 10月22日(水)

申込先 川薩保健所保健指導課



講演された桂三風先生

また落語家の桂三風先生による「笑いと福祉の心」と題した記念講演も行われました。

その中で落語も披露され先生の楽しい話に会場は笑いの渦に包まれました。

また落語家の桂三風先生に

よる「笑いと福祉の心」と題した記念講演も行われました。

その中で落語も披露され先生の楽しい話に会場は笑いの渦に包まれました。

また落語家の桂三風先生に

よる「笑いと福祉の心」と題